

令和2年4月10日

相模原市発表資料

神奈川県の新型コロナウイルス対策を受けての市長コメント

新型コロナウイルスの感染拡大による外出の自粛などのお願いは、感染拡大防止のために必要であり、やむを得ないものではありませんが、それによって、経済の循環が止まってしまう側面があることも事実であり、この点については、国の強いリーダーシップをお願いしてまいりたいと考えております。

本日発表された神奈川県のコロनावirus感染症対策の詳細は承知しておりませんが、感染を一日も早く収束させるためにご協力いただいている市民、事業者の皆様が、少しでも安心して日々の暮らしを送ることができる対応をご期待申し上げます。

本市といたしましても、この難局を市民の皆様と一丸となって乗りきるため、4月8日に、衛生分野、生活分野、経済分野に係る総合的な対応を取りまとめたところでございます。

今後も、国及び神奈川県と連携しながら、これらの対応を迅速に行い、市民の皆様の健康と安心を守っていくとともに、地域経済の安定や雇用の維持に取り組んでまいります。

問い合わせ先

< 政策課 >

電話 042 - 769 - 8203